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MATUTINA TELEVISIÓN 
Viernes 05 de Octubre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Es necesario investigar a Eugenio Castellanos Malo por los malos manejos en los procesos que 
ha llevado, como el que se sigue en contra de Ignacio Loyola Vera, señaló el diputado Marco 
Antonio León. (TVA) 
 
El secretario de Gobierno Alfredo Botello salió a la defensa del ex gobernador Ignacio Loyola 
Vera, luego de la propuesta de un diputado local de investigarlo. Enfatizó que el manejo de 
recursos del erario público durante el periodo de Ignacio Loyola fue transparente. (NT) 
 
Se deslinda la contraloría de gobierno del estado de la declaración de bienes patrimoniales del ex 
gobernador Ignacio Loyola Vera, toda vez que es facultad de la legislatura local investigar el 
crecimiento de sus bienes, reiteró el contralor estatal Ricardo del Río Trejo. (NT) 
 
LEGISLATURA 
Detecta la entidad superior de fiscalización irregularidades en las cuentas públicas de la CEA. Hay 
cosas tan extrañas como el hecho de que aparentemente le está pagando al IMSS a empleados de 
otras empresas. El vocal de la CEA tiene que responder por 165 mdp. (NT) 
 
SECCIONES 
Lo risible de esta semana es para el honorable congreso del estado y la faramalla que hizo para 
aprobar la reforma electoral, cuando estaba aprobada de antemano. Lo plausible es para el 
Secretario de gobierno del Estado que dice que será implacable en contra de los taxistas que 
aumenten las tarifas. La rechifla es para los balandros que robaron una sucursal bancaria y ese 
alguien que se tardó en dar la alarma. (TVA) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
En el marco del 180 aniversario de la Facultad de Derecho de la UAQ se reconoció a más de 60 
personajes de la política mexicana egresados de la máxima casa de estudios del estado, entre 
ellos a dos ex gobernadores, ex diputados, magistrados y también algunos rectores. (NT) 
 



La facultad de derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro llevó a cabo la celebración de 
los 180 años de tradición jurídica en Querétaro. Se entregó un reconocimiento a abogados 
distinguidos. (TVA) 
 
Será hasta el martes de la semana que entra, cuando la Universidad Autónoma de Querétaro 
conozca la cantidad de recursos que la federación aportará para enfrentar su crisis financiera, 
informó el rector Raúl Iturralde Olvera. (NC, TVA) 
 
Aseguró ayer el rector de la UAQ Raúl Iturralde, que la próxima semana recibirá por fin los 
recursos adicionales que había estado buscando para pagar la deuda millonaria que tiene con el 
IMSS por jubilaciones y pensiones. (NT) 
 
Investigadores del CINVESTAV campus Juriquilla acudirán a la ciudad de México el lunes, para 
recibir el premio nacional el Ciencia y tecnología por su estudio llamado El desarrollo de las 
alternativas para modificar los almidones. (TVA) 
 

SOCIEDAD 
En tres semanas podría salir la convocatoria para que los cuerpos de bomberos participen y 
manden sus propuestas de trabajo y les sean entregados los más de 900 mil pesos que se han 
recaudado del donativo que se hace con el pago de las licencias de manejo, señaló Gerardo 
Quirarte director de Gestión de Emergencias de Gobierno del estado. (NT) 
 
Si bien el servicio de taxis en la central camionera es primordial para el traslado de los usuarios a 
distintos puntos de la capital, desde el pasado domingo aumentaron sus tarifas, sin embargo los 
taxistas refieren que estos aumentos no los determinaron ellos, sino que fue decisión de la misma 
central camionera. (NT) 
 
El secretario de gobierno Alfredo Botello negó que los aumentos en los taxis se hayan dado, o al 
menos que los haya autorizado el gobierno, que aunque no lo haya hecho no quiere decir que los 
taxistas no lo hagan de todas formas. (NT) 
 
Asegura el Secretario de gobierno, Alfredo Botello; que no se permitirá un alza de tarifas de taxi 
en forma arbitraria y que podría incluso llegarse a la cancelación de la concesión. (TVA) 
 
Sondeo. La ciudadanía queretana considera como negativo el aumento a los taxis y señala que 
antes de aumentar deben de mejorar el servicio. Además de que afecta la economía de todos. (NT) 
 
Ayer arrancó la peregrinación del bajío al Tepeyac; ayer pasaron por Amealco y llegarán 3 mil 
peregrinos de Celaya el 10 de octubre a la basílica. (TVA) 
 
Las comerciantes indígenas que fueron reubicadas en Plaza Fundadores no han obtenido las 
ventas que esperaban, luego de más de dos meses de haber estrenado mobiliario y ubicación. Las 
ventas apenas superan los 50 o 60 pesos al día. (NT) 
 
MUNICIPIOS 
El programa del museo educativo itinerante de la Secretaría de desarrollo social del municipio de 
Querétaro, obtuvo el premio nacional de Hábitat en la modalidad de desarrollo humano integral. 
Gracias a esto, el municipio va a recibir un apoyo adicional por 5 mdp de la SEDESOL, que se 
aplicarán al primer parque temático interactivo de América latina, con el tema contra adicciones, 
que estará en Alcanfores norte. (TVA) 
 
El municipio de Querétaro contará ahora con policía rural, informó el Secretario de gobierno, Jorge 
Luis Alarcón, quien explicó que participarán 25 elementos. (TVA) 
 



El secretario de Gobierno del municipio de Querétaro, Jorge Luis Alarcón señaló que se han 
detectado 15 casas de citas, de las cuales 8 ya fueron clausuradas por operar en la clandestinidad. 
(NT) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Ante la realidad de decenas de niños con piojos en Querétaro, empiezan a salir los remedios de 
todos tipos, desde algunos shampoo caros hasta remedios caseros o incluso el rapar a los niños. 
(NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Según las investigaciones, alguno de los empleados del banco BBVA Bancomer de avenida 
Constituyentes que asaltaron en días pasados, podría estar involucrado por lo que tendrían que 
enfrentar un proceso penal en su contra. (NT) 
 
Los directivos de las diferentes sucursales bancarias del estado y las autoridades municipales 
sostuvieron una reunión este jueves, en la que se tuvieron los primeros acercamientos para 
mejorar la comunicación entre instancias cuando se presenten asaltos a los bancos. (NT) 
 
Sancionarán a los dos elementos de la policía estatal que fueron desarmados el miércoles por 
cuatro sujetos en una comunidad de San Juan del Río. Su error fue no dar aviso inmediato a sus 
superiores, informó el procurador del estado Juan Martín Granados Torres. (NT) 
 
Los jueces podrán ahora solicitar cualquier información que requieran de la Secretaría de 
Seguridad Pública, en el proceso que estén llevando, por medio del Internet, informó el magistrado 
Jesús Garduño Salazar. (TVA) 
 
El magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia Jesús Garduño Salazar, enfatizó que si 
bien no hay un convenio entre ambas instancias, el IFE tiene la obligación de dar la información 
que los jueces o magistrados le soliciten, porque son datos importantes para el esclarecimiento de 
algún caso en particular. (NT) 
 
En lo que va del año, la Comisión Estatal de los Derechos Humanos ha emitido cinco 
recomendaciones dirigidas al municipio de Arroyo seco, a la Procuraduría General de Justicia, la 
Secretaría de salud, el municipio de Querétaro y el municipio de Tequisquiapan y todas han sido 
aceptadas de manera completa, dice el Presidente de la comisión, Adolfo Ortega Osorio. (TVA) 
 
Ayer fue inaugurada la primera reunión de órganos de control interno de las Procuradurías de la 
zona centro occidente del país. (TVA) 
 
Querétaro fue sede de la primera reunión de órganos de control interno de las procuradurías de la 
zona centro occidente de la República Mexicana. (NT) 
 
Fueron trasladados tres internos del penal de San José el Alto a las islas Marías, donde finalizarán 
su condena; eran dos hombres y una mujer. La razón, disminuir la población del CERESO. (NT) 
 


